

# Orgelstiftung gegründet

Wismar – Im April 1945 wurde das Gotische Viertel in Wismar durch Bomben schwer zerstört. Damals verbrannte auch die Orgel von St. Georgen. Vom Instrument im Westteil der Kirche blieb nur ein verkohelter Balkenrest übrig. 65 Jahre später gibt es Hoffnung, dass in einigen Jahren wieder eine große Orgel in der Georgenkirche zu bewundern und zu hören ist. Denn am vergangenen Mittwoch gründeten Mitglieder und Freunde des Förderkreises St. Georgen zu Wismar e.V. die „Orgelstiftung St. Georgen zu Wismar“.

Zweck der gemeinnützigen kirchlichen Stiftung des bürgerlichen Rechts ist die Beschaffung von Mitteln zur Förderung von kirchlicher Kunst und Kultur in Wismar. Geld soll insbesondere für ein neues Orgelwerk in der Georgenkir-

che und später für die Erhaltung des Instruments gesammelt werden. Das Stiftungskapital beträgt 100 000 Euro. Stifter sind neben dem 1987 gegründeten Förderkreis, vertreten durch den Vorsitzenden Carl Christian Wahrmann aus Rostock, auch Elfriede Rux, Dr. Michael Bunners und Dr. Kai Woellert, alle aus Wismar, Karl-Wolfgang Eschenburg aus Bad Schwartau, Fred Nechels aus Hamburg, Borghild Niemann aus Berlin, Marianne Paetow aus Flensburg sowie Jan Niemann und Dominik Vinbrück, beide aus Bremen.

Der Stiftungsvorstand wird von Carl Christian Wahrmann sowie von Peter Manthey und Christa Trost, beide aus Wismar, gebildet. Sie sind fünf Jahre im Amt. Dem Kuratorium gehören für sechs Jahre neben Eschenburg und Bunnars auch

Michael Mach, Christian Schwarz und Eberhard Kienast, alle aus Wismar, Jan von Busch aus Rostock und Prof. Dr. Klaus Blaschke aus Kiel an. Die Hansestadt Wismar entsandte trotz Einladung keinen Kuratoriumsvertreter. „Aber unser Gesprächsangebot bleibt bestehen, die Stadt soll in unsere Entscheidungen mit eingebunden werden“, so Wahrmann, der auf viele Zustifter und Spender hofft, mit dem Bau der Orgel aber erst „in zehn bis 20 Jahren“ rechnet. Noch sei völlig unklar, wie das Instrument aussehen werde.

Weitere Informationen zur neuen Stiftung gibt es unter ☎ 03 841/22 88 44. Für Zustiftungen und Spenden: Kontonummer 10 80 43 91, Bankleitzahl 200 300 00, Uni-Credit-Bank – HypoVereinsbank.

now



Sie waren bei der Gründung der Orgelstiftung St. Georgen zu Wismar dabei: Dr. Michael Bunnars, Fred Nechels, Michael Mach, Karl-Wolfgang Eschenburg, Christa Trost, Marianne Paetow, Carl Christian Wahrmann, Elfriede Rux, Borghild Niemann, Dr. Kai Woellert, Christian Schwarz, Peter Manthey und Eberhard Kienast (v. l.).

Foto: now